



## ねんせいむかし あそ 1年生昔の遊び

がつ ついたち か  
12月1日(火)にたくさんのボランティアの皆さんをお招きして、1年生が昔の遊びを行いました。今年は感染予防から「風揚げ」「こま回し」に絞って実施しました。いつも子どもたちを見守って下さっている地域の皆さんに親切丁寧にお話を教えていただき、子どもたちは大喜びでした。お世話になりありがとうございました。



## じんけん 人権フォーラム



がつ みつか もく かまたちゆうがっこう だいよんしょう みなとしょう  
12月3日(木)に鎌田中学校と第四小・港小の6年生が参加して鎌田中学校区の人権フォーラム全体会が行われました。今年のテーマは「考えよう!今私たちにできることを!」です。今年は一堂に会するのではなく、各教室からのリモートで行いました。それぞれの学校からの発表や鎌田中学校実行委員会の「人権劇」を見ての感想を各クラスで話し合い、リモートで各教室から発表をしました。6年生は「済生会病院に行く取組

から学んだこと」を発表しました。画面から流れてくる校区の仲間の発表や感想を真剣に聞き、今私たちに出来ることを考える貴重な機会になりました。

## だいよんアートウィーク

こんねんど ざんねん さまざま ぎようじ しゆくしやう ちゆうし  
今年度は残念ながら様々な行事が縮小や中止となっています。代わりに子どもたちだけで実施できる行事を行うことを大切にしています。またその活動は、子どもたちが進んで行動し自分たちの手で作り上げていくことも大切にしています。



「だいよん祭」に代わり11月26日から「だいよんアートウィーク」を行いました。各学年の廊下や教室に子どもたちが作った作品を展示し、作品鑑賞を行いました。お昼の放送では各学年から作品の紹介や鑑賞しての感想の発表なども行いました。また「1年生と6年生の交流会」も行いました。6年生の子どもたちが1年生が楽しめるゲームの企画運営を行い、1年生を招待してくれました。



した。ボーリング、輪投げ、風船バレー、じゃんけん列車、宝探し等盛りだくさんの内容です。例年「だいよん祭」で6年生がお楽しみコーナーを設けてくれているのと同じ取り組みです。6年生の子どもたちが自分たちで考えた取り組みに1年生は笑顔でいっぱいになりました。

## こうせいぶかい PTA 厚生部会より

いま みな きようりよく  
今まで皆さんにご協力をいただいていたテトラパックの紙容器の回収は終了させて頂くことになりました。今までご協力を頂きありがとうございました。

